

相模原中RC

# 会報

第 2261 回例会

7 月 1 日 No. 1

会長 藤本 恵介 幹事 河野 崇

よいことの  
ために  
手を取りあおう



●友好クラブ

韓国・龍仁ロータリークラブ  
国際ロータリー第 3600 地区  
台湾・台中文心ロータリークラブ  
国際ロータリー第 3461 地区

●姉妹クラブ

千曲川ロータリークラブ  
国際ロータリー第 2600 地区

●提唱インターアクトクラブ

光明学園相模原高等学校



## 「新年度の挨拶」

藤本 恵介会長

皆さま、こんにちは。2025-26 年度の会長を務めさせていただきます、藤本恵介でございます。微力ではございますが、会員の皆様のお力添えをいただき、この一年間、精一杯努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

まずは、前年度の大井会長と残念ではありますが、退会された諸限幹事に、心より感謝申し上げます。大変お疲れ様でした。

本日は、改めて簡単に自己紹介をした上で、本年度のテーマや重点活動、目標をお話しさせていただきます。

私は株式会社 F-Design の代表取締役を務めております。

創立は 2004 年で 21 年が経ちます。サラリ

ーマン時代に培った自動車開発スキルを活かして、自動車のエンジンやボディの設計受託業からスタートしましたが、ここ 10 年はロボット開発受託に力を入れております。

会社は橋本の SIC と福島県南相馬市に拠点があります。南相馬はロボットテストフィールドという実証実験ができる大きな施設があります。魚が美味しいです。ご案内しますので、ぜひお越しください。現地のロータリークラブにメイクでも行きましょう。

弊社の特徴はデザイナーとエンジニアが一緒に開発し、本質を捉えた提案をすることです。

今まで、掃除ロボットや点検ロボット等の開発を受託してきましたが、最近は建築会社からのロボット開発の依頼が多くなっています。

労働人口が減少していますので、人の代わりとして活用したかったり、危険な作業はロボットにさせようという流れです。

私はロータリークラブ以外にも所属している団体があります。1つは「近未来技術研究会」という商工会議所の下部組織で、数年先の新しい技術を勉強して自社の発展に役立てましょうという会です。もう1つは、相模原市の事業である「さがみはらロボットビジネス協議会」の会長を4月から仰せつかっており、本気でロボットビジネスをしよう！と仕組みを変えているところです。また、相模原市役所内で各フロアをまたいで物品を届ける、「ロボットフレンドリー」という環境整備を含めたロボットシステム開発するために、戸田建設と相模原市と一緒に開発を進めております。

本年度の計画をお話したいと思います。

先日、RI会長の予期せぬ辞任を受け、新会長として、イタリアのラグーザ・ロータリークラブ所属のフランチェスコ・アレツォ氏が就任されました。

前会長のステファニー・アーチックさんからは、この移行について、ロータリーの細則に従い、使命とリーダーシップの継続性を確保するために迅速かつ慎重に行動しました。ロータリーが単なる個人の集まりを超えた存在であることを私たちに教えてくれます。ロータリーは、友情と奉仕に深く根ざした世界的な運動であり、どのような挑戦にも適応し、繁栄し続ける能力を備えています。

今こそアレツォ氏のリーダーシップの下、よいことのために手を取りあう時であり、私たちは共に、希望、行動、コミュニティに満ちたロータリーの未来のために突き進むことができます。とコメントがありました。

「よいことのために手を取りあおう」というメッセージや方針については、今のところ引き継ぐようです。

本年度 地区ガバナーは伊勢原 RC の松下孝さんです。

松下ガバナーのメッセージは、「Have Fun Rotary：ロータリーを(みんなと一緒に)楽しみましょう」です。

重点目標は会員増強です。数値目標としては、「できるだけ多く」とのことです。

さて、本年度大事にしたいこととお話しします。

私たち相模原中ロータリークラブは、本年度「つながり」を大切にし、みんなで手を取りあって、よいことを広げ、社会にインパクトを与える1年にしたいと考えています。

「つながり」を深めることで、仲間の考えや行動から学び、自分自身を高めるきっかけが生まれます。

ロータリーでのつながりは、単なる親睦を超え、自分自身を磨き、社会に良い変化を起こす原動力になります。

まずは、隣にいる仲間に声をかけるところから。「つながり」を通じて、自分を磨き、社会に良いことを広げていく1年にしていきたいと思います。

「つながり」というキーワードを意識して、計画をお聞きください。

計画書の中から抜粋して、お話しします。

#### ・主体的な委員会活動

皆さんご承知の通り、ロータリークラブの会長の役割は、企業の経営者と同じく、クラブをしっかりと運営し、より良い方向へ導くことにあります。そのため、私は本年度の目標と方針をしっかりと定め、委員長の皆さまにお伝えしました。

ロータリークラブは「みんなで作るクラブ」です。会長ひとりが旗を振るだけではなく、各委員会が主体的に活動し、一人ひとりが自分事として関わることで、本当の意味で充実した、楽しいロータリー活動になると考えています。

青少年委員会からも今週末の学童野球ジュニア大会開催の発信もしていただきました。

親睦委員会と会場監督の皆さまには例会運営の打合せも行って頂いております。

奉仕プロジェクト委員会では前年度から台中文心 RC のグローバル補助金や国際大会についてもご検討いただいております。

それぞれの立場でアイデアや力を発揮し、一緒にクラブを盛り上げていきたいと思います。

(次ページへ続く)

## ・増強活動はクラブ一丸となって取り組む

会員増強は、決して一人でできるものではありません。全員が意識を持ち、周囲の友人、知人、仕事仲間と声をかけ、ロータリーの魅力を伝えていくことが重要です。

そして、新しい仲間が加わった際には、皆さんで温かく迎え入れ、楽しく学び、共に成長できる環境を整えていきましょう。「会員増強」は、単に人数を増やすことが目的ではありません。

私たち自身の学びの場を広げ、ロータリーの理念を未来へ繋ぐための、最も大切な土台づくりです。

## ・新入会員に寄り添う

ロータリークラブは「つながり」と「学び」の場です。しかし、せっかくご縁があって入会していただいても、楽しさややりがいを感じられなければ、離れてしまう方もいます。

だからこそ、新入会員にしっかり寄り添い、ロータリーの魅力や活動を自然に学び、楽しんでもらえる仕組み作りが大切だと考えています。

新入会員一人一人が「ここに入って良かった」と感じ、仲間と共に前向きに活動できるよう、クラブ全体でサポートする仕組みを作りたいです。

## ・相模原中 RC のアイデンティティの議論

ロータリークラブは 120 年の歴史を持つ、誇り高い国際的な奉仕団体です。この長い歴史の中で、私たちのクラブも多く偉大な先輩方が築いてこられた伝統と信頼があります。

大切なのは、私たちのクラブの「アイデンティティ」を再確認することです。伝統を守りつつ、時代に合った柔軟な変化を取り入れることで、次の世代にも誇れるクラブを残すことができます。

## ・光明学園 IAC、姉妹クラブ、友好クラブとの交流

若い世代とのつながりは、次代を育み、私たち自身にも新たな気付きと刺激を与えてくれます。また、地域や世界の仲間とのつながりは、視野を広げ、学び合い、支え合える関係を築くものです。「つながりは未来を育て、クラブを強くする基盤です。」

次に奉仕活動についてです。

## ・学童野球ジュニア大会 (7/5、7/13)

・お仕事紹介 (3月): 橋本公園の河津桜を絡めたイベントを希望しています。

・ロボットイベント: 地区補助金 (2/22)

・空飛ぶシューズ (5月): 自分たちで届ける事ができるか検討をしていきます。

・地区補助金を活用したロボットイベント  
イベント名は仮ですが、「ともに生きるロボット大集合 in アリオ橋本」としています。

地域の行政や企業を巻き込み、社会的に弱い立場の人々やそのご家族、関係者が、「その人らしい暮らし」をするための1つの手段として、「ロボットの活用」を知ってもらいヒントや気付きの場を提供します。

本イベントを行いたい理由をお話しします。

相模原市では 2016 年に痛ましい「津久井やまゆり園事件」が起きました。神奈川県ではこのような事件が二度と繰り返されないよう「ともに生きる社会かながわ憲章」を定めました。

この憲章の内容は、

私たちは、あたたかい心をもって、すべての人のいのちを大切にします

私たちは、誰もがその人らしく暮らすことのできる地域社会を実現します

私たちは、障がい者の社会への参加を妨げるあらゆる壁、いかなる偏見や差別も排除します。

私たちは、この憲章の実現に向けて、県民総ぐるみで取り組みます

今回のイベントは、この中の「誰もがその人らしく暮らすことのできる地域社会を実現」に対するアプローチです。

当クラブが行うことは、主に3つです。

①バスの運行管理、招待者のアテンドサポートです。バス4台で約200組の方をご招待。

②当クラブブースにて、感想文や絵日誌を作成する「学ぶスペース」の運営対応を行います。

③ポリオ募金

光明学園 IAC さんにもお手伝いの予定です。

本プロジェクトの開催にあたり、皆さんで少し勉強する機会を考えました。(次ページへ)

- ・相模原市本村賢太郎市長（7月）相模原市のロボット施策など。
- ・神奈川県 福祉こどもみらい局（10月）「ともに生きる社会かながわ憲章」の理念普及活動。
- ・神奈川工科大学 三枝先生（11月）人と機械の共生的な行動・発達の方法論を研究。

→ロボットイベント（2月）

卓話は、異業種の専門家の知識や社会の話題を皆で共有する仕組みで、ロータリーの創設当初から続く、伝統的な知的交流と相互理解の場です。

本年度は台湾で国際大会も開催されるため、当クラブも国際大会に参加することをきっかけに、再び交流を増やしていきたいと考えております。

国際大会期間中は親睦を深めるため、合同懇親会にご招待いただく話しになっておりますが、お会いする前にお互いのクラブや会員のことをより知っておくことが目的です。

移動例会は会員 1/3 の参加で成立します。ぜひ皆さんで一緒に行きましょう。

本年度、当クラブから地区の重要な役職にご就任いただき、誠にありがとうございます。地区の役職は、ご自身の時間や労力を大きく割いていただく責任の重い役割であり、クラブを代表して地区のためにご尽力いただくことに、心より感謝申し上げます。

皆さまの培ってこられた経験と人脈、そして熱意をもって、地区の発展とロータリーの理念推進のため、ご活躍されることをクラブ一同、誇りに思っております。

本年度「つながり」を大切にし、みんなで手を取りあって、よいことを広げ、社会にインパクトを与える1年にします。皆さま1年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

### 河野 崇幹事

このたび、相模原中ロータリークラブの幹事を拝命いたしました河野でございます。微力ながら、会長をはじめ役員の皆様、そしてクラブ会員の皆様のお力添えをいただきながら、一年間の任務に全力で取り組んでまいります。

幹事という役職は、クラブの運営を円滑に進め

るための重要な役割であり、会長の方針をしっかりと支えつつ、会員の皆様との橋渡しとなる存在であると認識しております。これまで諸先輩方が築いてこられた伝統と信頼を大切にしながら、新たな時代にふさわしいクラブ運営に貢献できるよう努めていきたいと思っております。

特に本年度は「つながり」という会長方針のもと、クラブの活性化や地域社会への奉仕活動のさらなる充実を目指してまいります。そのためにも、正確かつ迅速な情報共有、円滑な会務の運営、会員の皆様とのコミュニケーションを大切にし、信頼される幹事でありたいと考えております。

私自身、入会して8年目を迎え、振り返りますと入会のきっかけは息子が所属していた学童野球がきっかけでした。当時は夏季市大会で中ロータリークラブ杯の開会式で当会の諸先輩方にお会いし中ロータリークラブの存在を認識したのが約12年前だった38歳の頃と記憶しております。

息子が卒団した後も学童野球にコーチとして携わらせて頂いており地域活動に貢献していく中でロータリーの皆様が大会を支えて頂いているからこそ、野球に携わっている子供たちをはじめ、コーチや親御さんたちが目標をもって活動ができていくことに初めて気づかされたことやありがたいという気持ちになったことを今でも鮮明に覚えております。

当時のそんな新鮮な気持ちであらためて初心にかえり、今年度の幹事という役割を努めて参りたいと思っております。

まだまだ未熟ではございますが、どうかご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

結びに、本年度がクラブにとって実り多い一年となりますよう、皆様と共に力を合わせて歩んでまいりたいと存じます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

（概要にて掲載）



# スマイルBOX

☆藤本会長、河野幹事

つながりを大切によいことのために手を取り合う一年にしたいと思います。未熟な私の年度に入会していただいた、池之上さん、高椋さん、小嶋さん、宮本さん、当クラブは素晴らしい先輩たちがいらっしゃいますのでご安心ください。皆様と一緒に楽しい一年にしたいと思います。藤本、河野体制にご協力をお願い申し上げます。

☆小野 孝会員

今年度宜しくお願いします。

☆田所 毅会員

新年度を迎え、藤本会長、河野幹事、今年度宜しくお願いします。

☆竹田 繁会員、丸子 勝基会員

藤本年度の船出をお祝いします。藤本会長の思い切ったリーダーシップを期待します。

☆阿部 毅会員

- ①大井直前会長、一年間お疲れさまでした。
- ②藤本会長、河野幹事、これからの新年度みんなで頑張りましょう！！
- ③新会員の皆様、おめでとうございます。若い力を注いでください。
- ④スマイル大賞の小野会員、おめでとうございます。

☆豊岡 淳会員

藤本会長、河野幹事一年間よろしく申し上げます。

☆櫻内 康裕会員

- ①大井直前会長、お疲れ様でした。
- ②新年度の藤本会長、河野幹事よろしくお願いします。豊岡AGもよろしく！
- ③池之上、高椋さん、小嶋さん、入会おめでとうございます。ロータリーを楽しみましょう。

☆取住 悦子会員、阪西 貴子会員

- ①大井直前会長、一年間お疲れさまでした。
- ②藤本会長、河野幹事、宜しくお願い致します。

☆横溝 志華会員

- ①藤本会長、河野幹事、新年度おめでとうございます。一年間よろしく願いいたします。

☆田後 隆二会員

- ①大井前会長、お疲れ様でした。
- ②藤本会長、河野幹事、一年間頑張りましょう。
- ③新入会員の皆様ようこそ！！

☆佐々木 敏尚会員

- ①今日から新年度ですね！藤本会長、河野幹事一年間よろしくお願いします！
  - ②大井直前会長、一年間大変お疲れ様でした。
- ☆大井 達会員
- ①新年度がスタートします。藤本会長、河野幹事、そして新役員の皆様よろしく願いいたします。

- ②エレベーターを降りた途端の活気あふれる会場の雰囲気は圧倒されると共に、わくわくが止まりません。親睦委員会の皆様、ありがとうございました。

☆柴田 喜文会員

本日からお世話になります、シバタヨシノリと申します。皆様とご一緒できる事、心から嬉しくRCを沢山楽しんで行きたいと思えます。宜しくお願い致します。

☆最終例会二次会おつり

スマイルします。

本日のスマイル額 27,500円



## 【報告事項】

1. 第2780地区ガバナー事務所よりありません
- ※7月5日 相模原市学童野球ジュニア大会  
開会式：7月5日（土）9：00  
閉会式：7月13日（日）決勝戦終了後



《クラブより大井直前会長へ記念品贈呈》



《2024～2025 年度皆出席者》

- |           |           |
|-----------|-----------|
| • 丸子 勝基会員 | • 阿部 毅会員  |
| • 豊岡 淳会員  | • 取住 悦子会員 |
| • 大井 達会員  | • 藤本 恵介会員 |



《スマイル大賞》

小野 孝会員



## <委員会報告>

### ◎青少年委員会

山口 友彦委員長

7月5日(土) 淵野辺公園内ひばり球場にて

相模原市学童野球ジュニア大会が開催されます。当クラブが長年主催を

している大会になりますので、是非子供たちの姿を見に来てください。

閉会式は7月13日(日)となりますので、参加できる方はお願いいたします。



### ◎クラブ戦略委員会

丸子 勝基委員長

本日、小冊子をお渡ししましたが、月に1回、例会で行動指針15項目ありますので、皆さんに順番に、項目をそれぞれ選んでいただき、スピーチをしていただきたいと思ひます。

「私のビジョン声明」と言う事で、話してほしいです。宜しくお願いいたします。



### ◎米山奨学会

阿部 毅会員

2023-25年度当クラブ米山奨学生で青山学院大学を昨年3月に卒業し、人材派遣業務のレバレジーズ(株)渋谷



本社に就職の朱さんが、卒後報告とカウンセラー担当の私の誕生日に合わせて、6/26(木)に来相し会食しました。

就職初期より本社海外事業部の外国人材紹介部門に所属、目まぐるしい業務に挑戦しています。ハードワークで少し体調を崩しここ2か月間の休職中で、この期間を利用して来相してくれました。お世話になった会員皆様に宜しくお伝え下さいとの伝言でした。体調回復と共に再チャレンジされるようです。



## <マイロータリー登録100%達成表彰>

### <<理事会報告>>

1. 光明学園相模原高等学校インターアクト部収支報告(別紙)  
今年度の支援金は残金があるため辞退しますとのこと  
現在65,874円の残金があります。
2. 7月5日(土)少年野球大会への協賛金について  
青少年奉仕予算より10万円支出  
当日、藤本会長より手渡し  
参加者の確認→山口青少年委員長確認する。  
タウンニュースへ→小崎公共イメージ委員長手配する。  
始球式の方→山口青少年委員長

### 【2025~26年度RI会長】



UNITE  
FOR  
GOOD

Rotary

2025-26年度国際ロータリー会長フランчесコ・アレツォ氏が選ばれる。フランчесコ・アレツォ氏(イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ所属)が、2025-26年度国際ロータリー会長として理事会により選出されました。

## 《入会式》



(左から)

- ・小嶋 広明氏 (職業分類：機械設備・治具設計)
- ・高椋 大寛氏 (職業分類：A I / ロボティクスにかかる、ソフトウェアサービス)
- ・池之上和哉氏 (職業分類：O A 機器販売及び保守)

### 例会スケジュール

- 7月 8日 クラブ協議会「新年度挨拶」  
 15日 クラブフォーラム「会員増強」  
 22日 例会取止め  
 29日 ゲスト卓話 本村賢太郎市長
- 8月 5日 チャーター卓話  
 川合会員、小野会員  
 定例理事役員会



### 例会記録

点 鐘	12:30
会 場	中国名菜「敦煌」
司 会	黛 裕治 SAA
斉 唱	国歌「君が代」 ロータリーソング「四つのテスト」

### 出席報告

会 員	出席 (対象者24名)	事前メイク者
29名	(Zoom 含) 26名	0名
欠席者	本日の出席率	修正出席率(6/17)
1名	96.55%	83.33%

●例会場 中国名菜「敦煌」 ●例会日 毎週火曜日  
 〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1  
 TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3  
 相模原商工会館 3F  
 TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605

●E-mail: [rotary@tbg.t-com.ne.jp](mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp)

12:30~13:30 ●編 集 親睦活動委員会  
 委員長：取住 悦子 副委員長：阿部 毅  
 委員：竹田 繁、田所 毅、丸子 勝基  
 早川 正彦、伊倉 正光、阪西 貴子  
 南 篤史、古屋 香織、山口 友彦、白崎 功  
 木下 裕介、柴田 喜文、池之上 和哉  
 高椋 大寛、小嶋 広明